

Volkstanzkreis Aarau



In lockerer Form üben wir traditionelle Tänze aus zahlreichen Ländern Europas, Kontratänze und Line Dances.

Die breite Palette reicht vom Fado português und ebenso schwungvollen Tänzen aus Grie-

chenland, Israel, Rumänien und Spanien bis hin zu Kreistänzen aus verschiedenen Regionen der Schweiz.

Wichtig sind uns die Bewegung, die Freude am Tanzen.

Instruiert werden sie ausgehend vom einfachen zum schwierigen Tanz von vier Leiterinnen. Gelegentlich finden auch Vorführungen an Buchvernissagen, Quartiertreffen und anderen festlichen Anlässen statt. Man kann einzeln an unseren Proben teilnehmen und bezahlt Fr. 7.– pro Abend oder man kommt paarweise. Als Probelokal dient uns die abgebildete Aula im Schulhaus Aare, Bündtenweg 2 in Aarau.

Auskunft über Probedaten und Anlässe geben die Hauptleiterin Margrith Baumgartner, Hunzenschwil (m.baumfink@bluewin.ch oder 062 897 15 88) und der Präsident Kurt Graf, Küttigen (kulygraf@bluewin.ch).



GEGRÜNDET

1997

PRÄSIDENT

Kurt Graf

HAUPTLEITERIN

Margrith Baumgartner

HAUPTLEITERIN

20

LOKAL

Aula im Schulhaus Aare

KONTAKT

Margrith Baumgartner

062 897 15 88

m.baumfink@bluewin.ch

Kurt Graf

kulygraf@bluewin.ch